



Nous aidons sans limites



© Internationale Entwicklung / Libre de droits

Le coronavirus touche l'humanité entière. Nombreux sont ceux qui, dans nos pays partenaires, en subissent également les conséquences.

Tandis qu'en Suisse nous retournons lentement à une nouvelle normalité, dans d'autres parties du monde, le virus commence à peine de se propager à une large échelle. Ce faisant, il cause des dommages considérables tant dans la population que dans l'économie. Ceci a de graves répercussions pour les gens sur le terrain, nos partenaires de projets et nos projets.

En raison des mesures strictes mais indispensables pour ralentir la propagation du virus, les activités quotidiennes sont pratiquement à l'arrêt dans nos pays partenaires. La crise actuelle place les personnes qui dépendent d'aide devant des problèmes quasi insolubles. La situation est particulièrement dramatique pour les enfants, dont beaucoup dépendent par exemple du programme alimentaire de l'école.

Par un courrier extraordinaire, le Développement international de l'Armée du Salut Suisse a maintenant informé ses donateurs de la situation et leur a demandé leur soutien.

[Vers le courrier](#)

Auteur

André Chatelain / Développement international

Publié le

11.5.2020